

Champagnole : ça reste jouable

Publié le 03 mai 2011

Les Champagnolais ont remporté un succès important dimanche face à Domont (19-15). Reste à savoir si ces quatre points seront suffisants pour décrocher un billet pour les 16ème de finale à l'issue du match retour prévu à Domont dimanche prochain.

Certes, en championnat les hommes du président Durbet s'étaient inclinés 10-9 dans le Val d'Oise et opteraient à nouveau pour le même résultat. Mais on peut dire que Domont a dégagé une force et paraît disposer d'atouts suffisants pour renverser la vapeur. Mais Champagnole y croit, notamment Tony Mendola qui après avoir analysé le match sent son équipe capable de passer. «On est très bien rentré dans le match. Dommage que l'on ne marque pas sur notre premier temps fort. Domont a montré beaucoup de réalisme en profitant de deux erreurs de défense. On a eu le mérite de ne pas baisser les bras et de remettre du jeu. Ce sera très dur à Domont, mais on conserve toutes nos chances » avoue le coach des lignes arrières qui pourra compter sur les retours de Jambez et peut-être Saillard.

Sur le match aller, les Champagnolais ont montré qu'ils avaient retrouvé leur niveau de début de saison. Face à une équipe de Domont vraiment impressionnante en touche, ils ont su faire face. Et dans les groupés pénétrants, Champagnole a même semblé un peu mieux que son adversaire. Dommage que de petites fautes (en-avant, contestations..) aient redonné quelques fois la balle à Domont. C'est certainement dans ce secteur que les Champagnolais devront faire des progrès, car Rolland, le buteur de Domont, a montré qu'il valait mieux ne pas lui laisser des cartouches passant une pénalité des 40 mètres en coin en toute fin de match...